
 

 

 

   
  

  
 

 
 

   
 
 
 

 
 

        
      

             
   

      
         

 
            

        
            
    

 
              

             
  

 
           

    
    
      
         

   
       

 
            

       
       
  

 
              

  

 
   

  
 

 

1800, prom. Alta Vista 
Ottawa (Ontario)
K1G 4J5 
Canada 

MESURE NÉCESSAIRE 
Réserves de Cutaquig (immunoglobuline sous-cutanée) 

Lettre aux clients 2019-24 

Le 11 octobre 2019 

Bonjour, 

En mai 2019, en réponse à la pénurie de Cuvitru, nous avions commandé des quantités 
supplémentaires de Cutaquig, dont 20 000 grammes expirent en décembre 2019 et en 
février 2020, et 34 000 grammes expirent en avril 2021. Étant donné les problèmes 
d’approvisionnement que nous avons connus en matière d’immunoglobulines, nous demandons 
aux hôpitaux qui le peuvent de nous aider à écouler nos réserves de Cutaquig, disponible en 
flacons de 1 g, 2 g, 4 g et 8 g : 

1.	" Pour le moment, il est possible de commander du Cutaquig pour n’importe quel patient. 
Toutefois, nous ne pouvons garantir l’approvisionnement en Cutaquig après avril 2020 et 
il existe une faible possibilité que les patients sous Cutaquig soient obligés de passer au 
Cuvitru à l’avenir. 

Nos centres de distribution feront tout leur possible pour travailler avec vos services et faire en 
sorte que le produit soit écoulé au plus vite. Aucun document ne sera requis à part le formulaire 
habituel de commande de protéines plasmatiques. 

2.	" Pour les patients qui doivent rester sous Cutaquig de façon permanente pour des raisons 
médicales (p. ex. intolérance au Cuvitru), vous devrez faire une demande d’accès 
exceptionnel dans le cadre du programme de patients désignés. Pour savoir comment 
faire, veuillez vous référer à l’exemple de formulaire Demande de protéines plasmatiques 
de rechange rempli ci-joint. Nous sommes conscients du travail supplémentaire que 
nécessite une demande d’accès exceptionnel et comprenons si vous préférez attendre 
d’avoir plus d’informations sur la disponibilité future du Cutaquig pour le faire. 

À noter que nous sommes en train d’étudier la possibilité d’intégrer le Cutaquig à la liste des 
produits que nous offrons. Cela permettrait aux patients qui suivent ce traitement de continuer et 
cela éliminerait la nécessité de faire des demandes d’accès exceptionnel. La décision devrait être 
prise au courant de l’automne. 

Veuillez transmettre ces informations aux professionnels de la santé de votre établissement à qui 
elles pourraient être utiles. 
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Cette lettre peut être consultée sur notre site Web, au www.sang.ca, dans la section Hôpitaux. 
Si vous avez des questions concernant cette lettre ou si vous souhaitez l’obtenir dans un autre 
format, n’hésitez pas à communiquer avec votre agent de liaison. 

Le directeur de la liste des produits plasmatiques offerts, 
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